
第１３回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時   平成 25年 4月 3日 

２．開催場所   Y2ぷらざ 3階研修室 

３．委員出席   委員総数  6名 

         出席委員数 4名 

  

出席委員   斎藤 和夫   委員長 

                鈴木 信好   委員 

土田 百合子  委員 

                小松 恵里子  委員 

                        

 

         欠席委員   岡部 えり子  副委員長 

佐々木 隆一  委員 

 

 

       ◎横手コミュニティ FM放送株式会社 

         出席者 6名 

 

       奥山 和彦  代表取締役社長 

       渡部 尚男  代表取締役副社長 

高橋 雅博  総務局長 

小笠原 豊  制作営業局長 

柴田 優子  制作部長 

                高橋 潔   総務部長 

                 

               

           

 

 

 

 

 

 

 



 

４．議題 

（１）4月課題審議  審議番組『YOUナビ』 

               （3月 11日月曜日 午後 4時 30分～午後 6時 放送分） 

 

５．議事の概要 

 

審議委員からの意見 

・わくわくサイエンスのお知らせと、タウンメッセージ内の「よびじえいかん？」など聞き取りにく

い箇所があった。 

・ハピネッツ通信が張り切って放送されていて良かった。決め台詞も良かった。BGMがちょっと高す 

ぎる。 

・話の内容で聞き取れないところがあった。行政用語などは普通の人が聞いてもわかりやすく 

放送してほしい。 

・言葉の使い方で「被災地に思いをよせて」という表現があったが「思いを馳せる」の方が正しいの 

では？ 

・1/25から緊急地震速報が開始されたということ、ラジオを聴くことも防災だということを話してい 

て、そうだなと思った。 

・震災を風化させないいい内容。 

・FMでの災害時の役割を放送していて、確認の意味でも良かった。 

・電話番号や住所などメモするには早すぎるのでその部分はゆっくりお願いしたい。 

・おまわりさんのコーナーは、おまわりさんを身近に感じられてよいコーナーだった。 

 

会社側からの回答 

・発音が聞き取れなかったり、早口だったり、細やかな部分、ＢＧＭについて指導していきたい。 

・行政用語について、さらにリスナーにわかりやすい放送ができるようにしたい。 

・「思いを馳せる」は「気持ちや思いを遠くに至らせる」。馳せるのほうがメッセージとしては合って

いるので細かい言い回しもしっかりしたい。 

 

６．意見の概要の公表 

公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 

公表の案内 議事の概要 

公表年月日 平成 2５年 ●月 ●日 

 

 

７．次回審議番組 

「おはよう土曜日」（毎週土曜日 午前 8時 30分～午前 10時放送） 


